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① ：P.6-(5)の二者択一とはどういう意味でしょうか？他の地を選ぶとコストがかかるような表

現もやめてください。市民多数と地域住民では不利です。同一線で二択ではなく、まず白

紙として考えて下さい。進行の骨格が見えないからというのは、どう考えてもおかしいと

思います。25 年～30 年、さらに 30 年→60 年緑町三丁目はどうでしょうか？逆に候補地か

ら外すという意見があってもいいのではないでしょうか。跡地の土壌汚染調査をお願いし

たいと思います。とても心配です。場所はどことどこか選定して、これだけ魅力ある施設

にしますがどうですか？みたいな動きはいかがですか？周辺住民を有利にするべきです。

経験蓄積？データであって住民は関係ないと思います。 
 

 


